

滝沢小学校 校報

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

# たきざわ

第21号 令和6年9月5日

**たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかさがあで わを大切にしよう**

9月に入りました。最近朝晩ずいぶん過ごしやすくなったように感じます。9月の児童会生活目標は「進んで運動し、体をきたえよう」です。4日からは来月に予定の校内マラソン大会に向けた取組もスタートし、早速休み時間など一生懸命に練習に励む子どもたちです。

## 管楽器のきれいな音色、Tricco Quartetがやってきた!

3日(火)芸術鑑賞教室として、県内で活躍の木管・金管四重奏「Tricco Quartet」の皆さんが来校し演奏会が開かれました。東日本大震災復興支援事業の一環として行われており、今回は滝沢小学校に来てくれました。



演奏会では、クラシックの名曲から子どもたち

きれいな音色に聴き入りました



指揮者体験をする6年生

になじみのある曲などさまざまなジャンルの曲が演奏され、あわせてそれぞれの楽器紹介や指揮者体験などもあり、あっという間の1時間でした。体育館全体にきれいな管楽器の音色が響き渡り、とても楽しく心豊かな時間となりました。

## もしもの時のために、引渡し訓練!

同じく3日(火)、今年度の引き渡し訓練を行いました。この所多発する



ご協力ありがとうございました

自然災害やその他事故発生時など、子どもたちを安全に下校させる必要が生じ、保護者のみなさんに迎えにきてもらい、引き渡す場面を想定して行っているものです。平日午後のお忙しい中にも関わらず、多くの保護者の皆さんにご協力をいただきました。ありが

とうございました。お気づきのことなどありましたなら学校までお寄せください。



## 自分の成長を実感、挑戦の2学期へ！

夏休み明けの2年生教室から、作文を1つ紹介します。

プール学しゅうで成長 2年 小野寺 成湊

2年生の1学期、ぼくはレベルアップした。なんとおよげるようになったんだ。

2年生のはじめ、ぼくは顔を水につけることもできなかった。幼稚園の時、はなに水が入ってすごくいたくてこわくなったからだ。

みんながもぐったり、わをくぐったりしているのを見て、ぼくはちょっとあせった。

「ぼくもがんばらなきゃ。」と思ったんだ。まずははなをつまんでもぐってみた。はながいたくならないのでかんたんだった。こんどははなをつままないでもぐるれんしゅうだ。こわかった。けれど、「やればできる。」と思ってやってみた。やってみたらすぐできてびっくりした。できるってとてもうれしい。やっぱりやってみるって大事だね。

もぐるようになって、ぼくはどんどんちょうせんした。つぎは足をつかないでわをくぐることだ。 ~中略~

プール学しゅうのさいご、どこまでおよげるかちょうせんした。けっかはなんと3メートル！やったぞ！ちょうせんしてよかったな。

これからぼくがちょうせんしたいのは給食だ。ぼくはやさいがちょっとにが手。でも「やればできる。」でやってみようと思う。まずははなをつまんで食べてみる。そしておいしいと思って食べてみる。プールで成長したぼく。つぎは、給食で成長だ！



成湊さんの心の動きがよく表れていて、そばで見ているような気持ちになりました。「やればできる。」「できるってうれしい。」って感じる事ができたこと、とてもよかったです。2学期の挑戦、応援してます！

